

## Georgsgeschichte

Es war einmal ein König der über ein grosses Land regierte. Dieser König hatte auch eine sehr hübsche Tochter.

Doch in seinem Land wohnte auch ein Drache, welcher die Bauern und ihre Schafe verschleppte.

Als alle Schafe und Bauern verschwunden waren, musste der König seine Tochter opfern. So holte der Drache auch die hübsche Prinzessin.

So liess der König nach einem Helden suchen, welcher seine Prinzessin retten würde.

Darauf erschien der Ritter Georg welcher den Drachen töten, und die Prinzessin retten wollte. Der König versprach ihm die Prinzessin zur Frau falls er es schaffen würde.

So zog Georg los und besiegte den Drachen.

Der König hielt sein Versprechen und so durfte Georg die Prinzessin heiraten.

Wenn sie nicht gestorben sind, so leben sie noch heute!